# PARROQUIA DE CRISTO REY

XII<sup>a</sup> SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO: Job 38, 1. 8-11; Sal 106; 2<sup>a</sup> Cor 5, 14-17; Mc 4, 35-40 PÁGINA WEB: www.parroquiacristorey.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1° B – Tfno.: - 639821331 - 23 de Junio de 2024 -

## <<DESPERTAR A JESÚS>>



"Se levantó un fuerte huracán y las rompían contra la barca hasta casi llenarla de agua. Él estaba a popa, dormido sobre un almohadón. Lo despertaron diciéndole: Maestro, ¿no te importa que nos hundamos? Se puso en pie, increpó al viento y dijo al lago: ¡Silencio, cállate!

viento cesó y vino una gran calma ".

Hace tan solo unos días he podido vivir en propia persona la experiencia de navegar en una pequeña barca por el mar de Tiberiades. Este mar es el "seminario" en el que Jesús enseñó a sus discípulos a fiarse de Él, obedecer a su palabra y vivir una experiencia anticipada de cómo caminar por encima de los acontecimientos de muerte que como olas se levantan amenazando con engullir nuestra existencia.

**E**n torno al gran lago de Galilea y las ciudades de su entorno (Cafarnaúm, Betasaida, etc.,) Corazoim. Magdala, Tiberias, desarrollado el ministerio público de Jesús. De un modo muy especial en el mismo lago de Genesaret (llamado también así) y la actividad que en torno a él se desarrollaba: los primeros discípulos de Jesús son pescadores, y el mismo mar será una auténtica "escuela" donde el Maestro de Nazaret enseñará el camino de la Vida que se abre a través de la muerte: desde la barca de Pedro proclamará la parábola del sembrador; en medio del mar permitirá que sus discípulos experimenten la frustración de no pescar nada durante toda una

noche; contemplarán a Jesús caminar sobre las aguas y Pedro mirándole a Él podrá hacer lo mismo, pero en cuanto empezó a mirarse a sí mismo se hundirá estrepitosamente; en la orilla del mar vivirán la experiencia pascual del encuentro con EL RESUCITADO, fiándose de su palabra contemplarán con asombro la pesca milagrosa de los 153 peces. El mar de Galilea es el lugar donde Jesús ha enseñado y sigue enseñando a sus discípulos a ser "apóstoles", "pescadores de hombres".

**E**n la escena del Evangelio de hoy contemplamos una travesía de Jesús con sus discípulos en alta mar. El cuadro que nos pinta el evangelista es dramático: Se levantó un fuerte huracán y las olas rompían contra la barca hasta casi llenarla de agua. Algo parecido a la situación que vive hoy la barca de la Iglesia que se dirige a la otra orilla surcando el ancho mar del mundo en que vive inmersa y en el que, como dice el canto, "rugen tormentas y, a veces nuestra barca, parece que ha perdido el timón". Sí, también hoy, no pocos cristianos tienen en sus labios la misma expresión desesperada de los primeros discípulos: ¿No te importa que nos hundamos? o dicho de otro modo: ¿No te importa que nuestras parroquias estén languideciendo sin apenas niños, ni jóvenes, ni adultos? ¿No te importa que nuestro Seminario esté casi vacío de vocaciones al ministerio pastoral? ¿No te importa que nuestros matrimonios están haciendo "agua" en todas las edades y cada cinco minutos se rompa uno de ellos? ¿No te importa que los hombres y mujeres de esta generación vivan "ahogados" por la desesperanza, la incredulidad y la inmoralidad? La respuesta a estos y otros interrogantes que podamos hacerle a Jesús tienen una sola respuesta: A Él todo lo humano ¡le IMPORTA! Pero él espera que también a nosotros nos importe, sólo está esperando a que lo despertemos.

### **EL CAMPANARIO**



ASAMBLEA
ARCIPRESTAL EN
ALMENARAMISIONERAS DE
LA PROVIDENCIA
14 DE JUNIO



Bajo el lema "Paso a paso unidos en oración", 300 personas de las distintas parroquias del Arciprestazgo Santa Teresa-La Armuña nos dimos cita el viernes día 14 de Junio en Almenara de Tormes para celebrar la ASAMBLEA ARCIPRESTAL de fin de curso. La jornada, marcada por un espíritu de oración y fraternidad, comenzó en la

iglesia con una cálida acogida.



El párroco Javier Alonso y el arcipreste Juanjo Calles dieron la bienvenida a los asistentes y ofrecieron una sencilla explicación sobre el templo. Antes de iniciar el camino sinodal hacia la casa de las Misioneras de la

**Providencia**, los participantes rezaron la oración del **Jubileo del Año 2025**.



Durante el trayecto, los peregrinos se organizaron en grupos de

diez y rezaron los misterios dolorosos del santo rosario, intercalando intenciones de oración por los enfermos, los difuntos, los niños, las familias y la paz en el mundo. El quinto misterio fue rezado en el jardín de la casa de las Misioneras, donde continuó la jornada festiva con un magnífico concierto de la **Banda de Música de Villamayor**.

El concierto comenzó con la obra "Piedra dorada", compuesta por **Pedro Hernández Garriga** (Responsable de la Tercera Comunidad Neocatecumenal de nuestra Parroquia de Cristo Rey) y continuó con una serie de pasodobles y música de los años 90 y 2000, que deleitó a todos



los asistentes, quienes se unieron con sus cantos. Además, la Banda estrenó la obra "Lillo en fiestas",

compuesta por **Desiderio Tavira**, miembro de la banda, a quien se le rindió un caluroso aplauso.



La jornada concluyó con una animada **barbacoa** preparada por feligreses de nuestra Parroquia con José Antonio como *Chef* y sus colaboradores que nos hicieron degustar un estupendo plato de viandas sabrosas acompañadas de una fresquita sangría.

Con este ágape fraternal pusimos el broche de oro a **un día de comunión, oración, música y fraternidad**. Todos los que participamos en esta extraordinaria jornada eclesial disfrutamos del **"gusto de ser y** 



sentirnos Pueblo de Dios" tal y como el Papa Francisco no recuerda: "Ser Iglesia es ser Pueblo de Dios, de acuerdo con el

gran proyecto de amor del Padre. Esto implica ser el fermento de Dios en medio de la humanidad. La iglesia tiene que ser el lugar de la misericordia gratuita, donde todo el mundo pueda sentirse acogido, amado, perdonado y alentado a vivir según la vida buena del Evangelio" (cf. Evangelii gaudium, 114).

# NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

+ TIEMPO DE VERANO: Con la celebración de la ASAMBLEA ARCIPRESTAL hemos clausurado el Curso Pastoral 2023-2024 y también las tareas pastorales ordinarias que venimos realizando a lo largo del año (catequesis, taller de mayores, y reunión de voluntarios/as de caritas) y abrimos las actividades pastorales propias del tiempo de verano: tres campamentos y una experiencia de evangelización con jóvenes en Ponferrada durante el mes de Julio.

#### **IIIFELIZ VERANO 2024!!!**